

El Alcalde invita al ministro del Interior a explicar en Mieres el proyecto del cuartel

Aníbal Vázquez envía una carta a Jorge Fernández Díaz para que incluya una parada en el concejo durante su próxima visita a Asturias

Mieres del Camino, D. M.
El Alcalde de Mieres, Aníbal Vázquez, ha enviado una carta al Ministro de Interior, Jorge Fernández Díaz, invitándole a acudir al municipio durante su próxima visita a Asturias, prevista en principio para los días 7 y 8 de octubre. En concreto, el primer edil le traslada al miembros del Gobierno Central la posibilidad de que durante estas jornadas se traslade a Mieres para visitar las instalaciones del cuartel de la Guardia Civil e informar de los planes inmediatos de su ministerio sobre este importante proyecto.

En la citada carta, el Alcalde recuerda que los efectivos de la Guardia Civil de Mieres han sido trasladados “temporalmente” al antiguo Centro de Salud Sur hasta que se proceda a la construcción del nuevo cuartel y lamenta que desde la clausura de la vieja instalación, en enero de 2011, “aún no se haya avanzado en esta actuación, manteniendo incluso en pie el viejo cuartel que tiene que ser derribado y que en estos momentos supone un riesgo para la seguridad pública y una mala imagen para el casco urbano de Mieres en uno de sus principales accesos”.

El máximo responsable municipal recuerda que “a pesar de haber trasladado la preocupación del Ayuntamiento y los vecinos por esta situación en distintas ocasiones a la Delegación del Gobierno no ha habido respuesta a estas peticiones, lo que provoca una percepción aún mayor de abandono e incertidumbre y, sobre todo, de parálisis sobre un proyecto prioritario y fundamental para Mieres”. IU confía en que Jorge Fernández informe personalmente del proyecto.



El antiguo cuartel de la Guardia Civil de Mieres. | J. R. SILVEIRA

IU critica que el Principado guarde silencio sobre el pago de la deuda del pozo San José

Mieres del Camino, D. M.
El vicecalde de Mieres, Manuel Ángel Álvarez, lamentó ayer que el presidente del Principado aún no haya dado contestación a la carta que el Ayuntamiento le envió pidiendo que destine los dos millones de euros que, según IU, la administración regional adeuda al Consistorio por la rehabilitación del pozo San José —obra que la administración autonómica se comprometió a financiar pero que fue pagada por el Ayuntamiento sin que aún hayan sido devueltos los fondos— a la creación de un Parque Industrial de la Minería en el Valle de Turón. “No sabemos nada de los planes del Principado y nos preguntamos si el PSOE ha dado marcha atrás una

vez que el pasado año anunciaron que se daría respuesta a la reconocida deuda que tienen con los mieresenses”. Álvarez afirmó que los socialistas “únicamente se dedican meter ruido”. Una vez que la dirección de la agrupación socialista local se ha decantado por Armando Fernández Natal como precandidato a la Alcaldía de Mieres, IU lanzó ayer duras críticas: “Nos parece muy bien que el PSOE quiera soltar el látigo y dejar de flagelarse, peor los mieresenses seguimos pagando el pufo que nos dejaron”, señaló el vicecalde. Álvarez remarcó que al actual gobierno municipal “le está costando mucho esfuerzo reconducir la situación económica del Ayuntamiento”.

Dando la lata

Electoralismo

■ Los impuestos y la prestación de servicios



Ricardo V. Montoto

Pues sí, la verdad, la posible “congelación” de los impuestos locales anunciada por IU desprende un tufo electoralista que tira para atrás. Aunque, por otra parte, a nadie debería sorprender que, habiendo menguado los servicios que proporciona el Ayuntamiento, la presión fiscal que soportamos se aliviara un poco. Porque no hace falta ser un lince para darse cuenta de que el concejo está descuidado y que el mantenimiento general es bastante deficiente, si bien es cierto que la administración regional tiene una parte de culpa que injustamente el ciudadano tiende a adjudicar al gobierno local. La gente está cabreada con esto, en Mieres capital y en el resto del concejo, pues se aprecia una dinámica ciertamente rúcana en lo relativo a la prestación de servicios, mientras que a la hora de apretarnos las tuercas a base de tasas e impuestos sí que se observa agilidad. Porque los sablazos están siendo formidables a cambio de bien poquito.

Cualquiera que conozca Mieres tiene claro que si hay algo que desespera a la vecindad es la falta de limpieza. Se da la particularidad de que los mieresenses exigen unas calles libres de basura, unos jardines bien cuidados y unos caminos sin hierbajos pero, por el contrario, ensucian a conciencia. O sea, que les saca de quicio que ese papel que tiraron ayer al suelo siga allí a la mañana siguiente. Es contradictorio, pero es así, qué le vamos a hacer. Y el tema de la limpieza da muchos votos. Eso lo sabía el anterior Alcalde, que recurrió a la solución privada en vista de que con los medios propios no había manera, y le fue bastante bien.

El Gobierno de IU lleva tres años rascándonos los bolsillos con el pretexto de hacer frente a la deuda, a la merma de los demás ingresos y al agónico estado de las arcas municipales. Es de suponer que las cabezas pensantes de la coalición sean conscientes de que buena parte del electorado está harto y decepcionado, y con unos comicios municipales a mediados del año que viene, o se ponen manos a la obra a lavarle la cara al concejo y liberan algo la presión de nuestros pescuezos, o las pagarán todas juntas en las urnas. Y con su “peculiar” política de comunicación, a ver cómo lo explican.

Casomera culminó la fiesta saliendo en procesión

Casomera se volcó ayer con los festejos del Cristo de la Misericordia, poniendo colofón a una celebración que arrancó el pasado viernes. La noche del sábado tuvo lugar la cena de hermandad de los que en su día fueron alumnos de las escuelas públicas del pueblo, donde medio centenar de asistentes rememoraron anécdotas y travesuras de juventud. Ayer el evento principal fue la misa solemne, seguida de la procesión de el Cristo. Hubo puya l ramu, llegando a pagarse 50 euros por pieza de pan. La romería prevista para la tarde quedó deslucida por la incesante lluvia. En la foto, la procesión del Cristo.



CAMPORRO